



Startseite > Duderstadt > Sparkasse Duderstadt: Vorstand Uwe Hacke geht 2024 in Ruhestand

Ruhestand

## + Vorstandsvorsitzender Uwe Hacke verlässt Sparkasse Duderstadt im August 2024



Vorstandsvorsitzender Uwe Hacke wird Ende August 2024 die Sparkasse Duderstadt verlassen und in den Ruhestand gehen. Eine Nachfolge soll intern gefunden werden.

13.09.2022, 11:44 Uhr



**Duderstadt.** An der Spitze der Sparkasse Duderstadt steht ein Wechsel bevor: Der Vorstandsvorsitzende Uwe Hacke wird Ende August 2024 in den Ruhestand gehen. Das gab die Sparkasse Duderstadt am Dienstag bekannt. Die Personalie hatte der Verwaltungsrat in einer Sitzung in der vergangenen Woche abgesegnet und zugleich den Vertrag von Vorstandsmitglied Markus Teichert turnusgemäß bis 2028 verlängert. Der Vertragsverlängerung muss noch der Sparkassenzweckverband zustimmen.

Den Abschied von der Duderstädter Sparkasse vollzieht Hacke auf eigenen Wunsch. Der Vorstandsvorsitzende hatte die Bank selbst gebeten, in zwei Jahren, nach dann insgesamt 44 Berufsjahren, den Vertrag zu beenden. „Wir bedauern diesen Schritt, haben aber Verständnis dafür, dass sich Herr Hacke nach vielen Jahren in verantwortungsvoller Position künftig mehr privaten Dingen zuwenden möchte“, sagte der Vorsitzende des Verwaltungsrates, Duderstadts Bürgermeister Thorsten Feike (FDP). Hacke habe die Sparkasse mit „höchster Professionalität durch eine vom Wandel geprägte Zeit geführt“, so Feike weiter.

Worte der Bedauerns gab es auch beim Landkreis Göttingen, der neben der Stadt Duderstadt Träger der Sparkasse Duderstadt ist. Es sei jedoch wichtig, dass Führungsfragen „frühzeitig und langfristig gestaltet“ würden, sagte Landrat Marcel Riethig (SPD).

### Nachbesetzung aus den eigenen Reihen

Angestrebt wird laut Sparkasse eine interne Nachfolgeregelung. „In einer Zeit großer Herausforderungen für alle Banken und Sparkassen wollen wir die Sparkasse langfristig ausrichten“, sagte Feike. Mit einer hausinternen Nachbesetzung sei eine Fortsetzung der vertrauensvollen und verlässlichen Zusammenarbeit garantiert. Denn man habe Führungskräfte in der Sparkasse, „die über die Kompetenz und die Persönlichkeit verfügen, den erfolgreichen Weg der Sparkasse fortzusetzen und neue Impulse zu setzen“.

Laden Sie sich jetzt hier kostenfrei unsere neue GT/ET-App herunter:

Für iOS

Für Android

Hacke ist einer der dienstältesten Sparkassenvorstände in Südniedersachsen. Bei seinem Ausscheiden wird er mehr als 18 Jahre im Vorstand tätig gewesen sein. Dabei blickt er auf eine waschechte Sparkassen-Laufbahn zurück, die er in Northeim begann und die ihn über eine sechsjährige Station bei der Kreissparkasse München Starnberg Ebersberg im Jahr 2002 zur Sparkasse Osterode führte. Dort war er von 2006 an Vorstandsmitglied, bevor er 2016 als Vorstandsvorsitzender nach Duderstadt wechselte.

## Dank für „gute Arbeit“ für die Sparkasse Duderstadt

„Wir können uns bei ihm bedanken für die gute Arbeit, die er bisher geleistet hat“, sagt Frank Germeshausen, seit Jahresbeginn Vorsitzender der Zweckverbandsversammlung der Sparkasse Duderstadt. Er gehe davon aus, dass dies auch bis 2024 der Fall sein werde. Die beiden Vorstände Hacke und Teichert hätten das Haus dieser Größenordnung „in hervorragender Art und Weise geleitet“. Sie hätten immer für die Sparkasse und die Region sowie auch die Mitarbeiter gestanden.

Jochen Mitschke, Fraktionsvorsitzender Bündnis 90/Die Grünen, wünscht Hacke für den Ruhestand alles Gute und hofft, dass es für die Sparkasse Duderstadt einen guten Übergang geben wird.

CDU-Fraktionsvorsitzender Andreas Diedrich sagt, man müsse gerade in der heutigen Zeit akzeptieren und tolerieren, wenn sich die persönlichen Lebensvorstellungen ändern.

Hacke habe „einen entscheidenden Beitrag zur positiven Entwicklung der Sparkasse Duderstadt geleistet“, betont die Vorsitzende der Duderstädter Ratsgruppe SPD/Die Partei, Doris Glahn. „Besonders hervorzuheben ist auch sein Engagement für die Weiterentwicklung der gesamten Region.“



GT/ET+

Newsletter

Göttingen

Duderstadt

Die Region

Campus

Bomben in Göttingen

BG G



Der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Duderstadt hatte sich in der Vergangenheit für eine Fusion der Sparkassen Duderstadt, Hann. Münden, Osterode/Harz und Bad Sachsa stark gemacht. Nach einem monatelangen Diskussionsprozess sprach sich dann im [Dezember 2018](#) aber die Mehrheit des Rates der Stadt Duderstadt gegen eine Fusion aus. Das Votum war deutlich: Nur drei Ratsmitglieder votierten für die Fusion, 29 stimmten in geheimer Abstimmung dagegen, drei enthielten sich ihrer Stimme.

Hacke kommentierte das damals mit den Worten: „Mit einem so eindeutigen Votum haben wir nicht gerechnet.“ Er betonte seinerzeit, dass mit jährlichen Kostensteigerungen von etwa drei Prozent für sein Haus zu rechnen sei. „Darin sind die Kosten für eine Digitalisierung noch nicht enthalten“.

Gleichwohl konnte Hacke Ende 2020 – Verwaltungsrat und Zweckverbandsversammlung hatten da gerade erst seiner [Vertragsverlängerung bis Ende Juni 2026](#) zugestimmt – für die Sparkasse Duderstadt verkünden: "Die aktuellen Zahlen sehen gut aus." Die Bilanzsumme sei 2020 um 5,5 Prozent auf 748 Millionen Euro angestiegen. Dafür sei aber mehr Aufwand als in früheren Jahren notwendig gewesen. "Der Ertragsdruck ist schon groß", sagte der Sparkassenvorstandsvorsitzende damals.

Der Text wurde aktualisiert.

Von *Frerk Schenker* und *Britta Eicher-Ramm*

## ● VERWANDTE THEMEN

Duderstadt-Kernstadt

Sparkasse

## ● LETZTE MELDUNGEN

Kostenfrei bis 14:02 Uhr lesen

### ➕ Nils Leunig wechselt von der BG Göttingen zum ASC 46

vor 43 Minuten

Kostenfrei bis 13:48 Uhr lesen

### ➕ „Mit hoher Wahrscheinlichkeit“ weiterer Blindgänger in Göttinger Weststadt gefunden

vor 58 Minuten

[Ausstellung, Kommers und „Wandern mit andern“](#)

**+ 100 Jahre Sportverein Rot-Weiß Obernfeld: Jubiläumswochenende wird nachgeholt**

12:00 Uhr

**Verkehrsumleitungen**

**+ Nachtspernung der A7 Richtung Kassel: Auch Northeim ist betroffen**

12:00 Uhr

**Ruhestand**

**+ Vorstandsvorsitzender Uwe Hacke verlässt Sparkasse Duderstadt im August 2024**

11:44 Uhr

**LEB-Projekt**

**+ Medienkompetenz auf dem Dorf: Das „DigiMo“ kommt nach Fuhrbach, Adelebsen und Holtensen**

09:39 Uhr

**Generalversammlung**

**+ Spielmannszug Nesselröden wählt und ehrt Mitglieder**

09:37 Uhr

**Kommunen arbeiten zusammen**

**+ Fachwerk5Eck legt Schwerpunkte fest: Energieversorgung, Wohnen im Altbau und Tourismus**

09:22 Uhr

**Covid-19**

**Corona-Inzidenz im Landkreis Göttingen liegt bei 323,2**

09:16 Uhr

**Jubiläumskonzert**

**+ Förderverein für Palliativzentrum der UMG: Zum Geburtstag spielt das GSO**

09:00 Uhr

[Zum Seitenanfang ↑](#)

[Job finden](#) • [Stellenanzeige schalten](#)

• [Werben](#) • [Spiele](#) • [RSS-Feeds](#)

Schwerpunktthemen

[Bombenentschärfung](#)

[Spritpreise Göttingen](#)

[Nachrichten-Archiv](#)

[Impressum](#)

[Datenschutzhinweise](#)

[Cookie-Manager](#)

[DSGVO](#)

[Kontakt](#)

[Jobs & Karriere](#)

© Verlagsgesellschaft Madsack GmbH & Co. KG